
Члены Общественной палаты г.о. Истра обследовали лыжную трассу перед началом лыжного 
сезона 

 Председатель комиссии по развитию спорта и формированию здорового образа жизни 
общественной палаты г.о. Истра Дмитрий Ляпин, консультант-эксперт этой же комиссии Сергей 
Ефимов и трое жителей Истры, Вера Ефимова, Ольга Судина и Денис Малахов, 17 августа 
обследовали популярную у жителей Истринского округа лыжную дистанцию. 

 Трасса протяженностью более 10 км, от реки Песочная (г. Истра, ул.Юбилейная) - ж/д станция 
Троицкая – СНТ «Тимирязевец» - СНТ «Рубин» - СНТ «Троицкое» и обратно к р.Песочная в Истре. 

 На трассе общественники выявили упавшие деревья, которые в зимнее время мешают проезду 
лыжникам. По результатам проверки общественники пришли к выводу, что необходимо очистить 
лыжную трассу от упавших деревьев. 

 Обследование трассы решили провести в связи с прошлым обращением жительницы Троицкое, 
которая просила помочь расчистить любимое для истринских лыжников место от поваленных 
деревьев. 

 После этого члены Истринской общественной палаты обращались в администрацию г.о. Истра, 
Истринское лесничество, проводили мониторинг лыжных трасс, связывались с сотрудниками 
Мособллеса для очистки мест с поваленными деревьями. В итоге Рождественское и 
Новоиерусалимское лесничества провели субботники на трассе и горке Гидропроект в Дедовске. 

 Лыжный сезон стартует уже через несколько месяцев, и для того, чтобы любители зимних видов 
спорта смогли беспрепятственно кататься на лыжных трассах, необходимо тщательно готовить их 
к новому сезону. 

 #ОбщественнаяПалата #ОПИстра #СпортГОИстра #ФизкультураИСпорт #ЗОЖ 
#ПодготовкаЛыжныхТрасс 

 

 


